

Nufam startet mit Rekordzahlen

25.09.2019



Die Nutzfahrzeugmesse Nufam startet am Donnerstag (26.09.) mit Rekordzahlen. Zum 10-jährigen Jubiläum sind mehr als 400 Aussteller in Karlsruhe mit dabei, 2009 waren es 194. Auch die Ausstellungsfläche hat sich von 35.000 auf 70.000 Quadratmeter verdoppelt. Die Top-Themen sind in diesem Jahr alternative Antriebe, Digitalisierung und autonomes Fahren.

Leadin

Die Nutzfahrzeugmesse Nufam startet am Donnerstag (26.09.) mit Rekordzahlen. Zum 10-jährigen Jubiläum sind mehr als 400 Aussteller in Karlsruhe mit dabei, 2009 waren es 194. Auch die Ausstellungsfläche hat sich von 35.000 auf 70.000 Quadratmeter verdoppelt. Die Top-Themen sind in diesem Jahr alternative Antriebe, Digitalisierung und autonomes Fahren.

Das Thema "teilautonomes Fahren" wird auf der Nufam live präsentiert. Es beispielsweise um Rechtsabbiege-Assistenzsysteme für LKW. Gezeigt werden unterschiedliche Elektrofahrzeuge für den urbanen Bereich, aber auch große Lastkraftwagen mit Hybrid-Antrieb. Das Karlsruher Institut für Technologie stellt mit dem Projekt reFuels einen neuen Kraftstoff vor, der aus biogenen Abfallstoffen und Restholz hergestellt wird und vielleicht in Zukunft den herkömmlichen Diesel ersetzen könnte. Und der Reifenhersteller Continental möchte auf moderne Weise den Arbeitsmarkt der Branche unterstützen: Nach dem Tinder-Prinzip, sollen mit einer App auf dem Smartphone Speditionen, die Fahrer suchen, zukünftig schneller ihre potenziellen Mitarbeiter finden.

Tim Kuchenbecker, Nachrichtenredaktion ... Karlsruhe